



KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

## Vorsicht Bitcoin Diplomaten! Die Regierungshacker stehlen die privat versendete Emails von Bitcoin Ptah Kidane an Nikki Haley, um Euch mit Seine Texte über X und Facebook zu täuschen!

1 Nachricht

KIDANE YEMANE &lt;kidane.yemane74@gmail.com&gt;

9. Januar 2024 um 00:50

An: BBB <bbb@um.dk>, Jon Clarke <jon@theolivepress.es>, KHALAFM@unhcr.org, Kontakt@zeit.de, Leserservice Berliner Verlag <leserservice@berlinerverlag.com>, News <news@connexionfrance.com>, SUDKH@unhcr.org, advertise@dailypakistan.com.pk, amalango1@gmail.com, anna.agebjorn@thelocal.com, anneje@um.dk, araya.rebecca@gmail.com, ats@ats-group.net, BarrosBebiano@yahoo.com, ben@francetoday.com, bmda@menara.ma, businessnews@chicagotribune.com, cad@noticiasdenavarra.com, catalin.alistari@business-review.eu, cavuto@foxnews.com, chamcom@cc.lu, contact@lasodav.sn, contact@selectps.com, contact@proshareng.com, custserv@nationalpost.com, desk@breakingnews.ie, ebr.magazine@gmail.com, edda.probst@soeder.de, editor@dutchnews.nl, editor@sloveniatimes.com, erst@erst.dk, feedback@businesstimes.co.zw, gdpr.pet@eu.spectrumbrands.com, general@arabnews.com, george.moise@business-review.eu, hatimelias67@gmail.com, helpdesk@businesslive.co.za, iman.atabani.58@gmail.com, info@post.ch, info@dailypakistan.com.pk, info@ifpnews.com, info@stern.de, info@die-norddeutsche.de, info@businessworldng.com, info@rttv.ru, info@allafrica.com, info@enterpriseliathuania.com, info@chambers.lt, info@sloveniatimes.com, info@news.belgium.be, info@bild.de, katherine@thedanielislandnews.com, klawer@um.dk, Kooperation@belmedia.ch, letters@theaustralian.com.au, letters@washpost.com, letters@suntimes.com, marketing@championethiopia.com, mosnfat.sd@hotmail.com, news@abccolumbia.com, news@ctv.ca, news@kyivpost.com, newswatch@bbc.co.uk, nytnews@nytimes.com, openforum@denverpost.com, post@patentstyret.no, post@pragerzeitung.cz, postmottak@smk.dep.no, postmottak@fin.dep.no, rcabello@indecopi.gob.pe, readers.representative@latimes.com, redaccionweb@ambito.com.ar, redaktion@sueddeutsche.de, rubrica.lettere@repubblica.it, sales@finanzen.net, service@nzz.ch, spiegel@spiegel.de, supplierinvoice@business-sweden.se, support@businessdaynigeria.zendesk.com, team@businessinsider.co.za, tellus@thetimes.co.za, tina.flem@ntb.no, tips@nypost.com, verlag@holderstock-media.de, verlag@wmgruppe.de, voicers@nydailynews.com, wsjcontact@wsj.com, rostelecom@rt.ru, pr@rt.ru, info@amcham.com.al, alqi.kociko@albaniandailynews.com, contact@algeriainvest.com, dg-onda@onda.dz, h.bouzidi@onda.dz, Barros.Licenca@mcta.gov.ao, Pablo.MAZARRASA-RODRIGUEZ@eeas.europa.eu, abipco@ab.gov.ag, ricki.camacho@ab.gov.ag, info@abdbank.com, int@aipa.am, armpat@aipa.am, secretariat@petekamutner.am, info@3ecpa.com, kamil.valiyev@dentons.com, info@ewnews.com, gdo@bna.gov.bh, gdnnews@gdnmedia.bh, oped.tbs@gmail.com, reporting@thedailystar.net, tajdin@thedailystar.net, fexpress68@gmail.com, info@pressoffice.gov.bz, info@belizetourismboard.org, aballoeugene@yahoo.fr, info@finances.bj, RR-BEN@imf.org, rmeyer@royalgazette.com, info@bernews.com, commercelapaz@state.gov, enquiries@chandrawatpartners.com, knowhowbih@ebrd.com, publicrelations@bb.org.bw, bbfrancistown@bb.org.bw, commissioner@bvifsc.vg, bvifinance@webershandwick.com, amsolega@yahoo.fr, office.burkinafaso@unido.org, giz-burkina@giz.de, info@opengovpartnership.org, Dinah.mcdougall@trade.gov, lisa.foss@trade.gov, Isabel.valenzuela@trade.gov, Marcelo.orellana@trade.gov, Macarena.marin@trade.gov, lbresky@inapi.cl, inapi@inapi.cl, david@ticotimes.net, info@unem.edu, info@unem.edu.pl, info@buridaci.com, assistdg@buridaci.com, giz-cote-ivoire@giz.de, joerg.maxin@giz.de, office.cotedivoire@unido.org, news@dominicanewsonline.com, registrarofcompanies@dominica.gov.dm, cipoclerk@dominica.gov.dm, hassan\_daher2000@hotmail.fr, odda260416@gmail.com, diriehdris@yahoo.fr, artem.kovalev@hilti.com, ZarateSC@state.gov, TinajeroSV@state.gov, MeitznerBJ@state.gov, info@just.ee, anuj@feedspot.com, info@advapay.eu, news@fijilive.com, editor@islandsbusiness.com, manager@fijichamber.com, info@businesswire.com, ohebga@worldbank.org, gabonalert@worldbank.org, info@giepa.gm, colleyabdoulie@yahoo.com, info@moj.gov.gm, jcuellar@georgia.org, info@modernghana.com, info@businessghana.com, info@thebftonline.com, Office.Accra@trade.gov, business.licensing@gibraltar.gov.gi, info@gibraltarb.com, info@gibraltarchamberofcommerce.com, gbnnews@spiceisle.com, isha.abraham@gov.gd, hkaamon@yahoo.fr, info@apngbc.org.au, giz-sierra-leone@giz.de, filipeguilhermel@hotmail.com, ysantos@ecowas.int, RR-GNB@imf.org, haitiantimes99@gmail.com, Amb.washington@diplomatie.ht, acastro@hondurasnews.com, businessconference@charltonmediamail.com, news@am730.com.hk, corporatesub@scmp.com, info@hkex.com.hk, letters@jordannews.jo, info@visitjordan.com, director.g@nl.gov.jo, nl@nl.gov.jo, enaam.mutawe@nl.gov.jo, editor@jordantimes.com, nickywatson@caymannewswwservice.com, cicbd@gov.ky, angela.piercy@gov.ky, donna.bush@gov.ky, aliya.dunstan@gov.ky, editor@cambodiadaily.com, hello@kiripost.com, info@ibccambodia.com, eugenebapdom@yahoo.fr, giz-kamerun@giz.de, inter@patent.kg, info@patent.kg, kanc@adilet.gov.kz, kazakhstan-wipo@adilet.gov.kz, info@astanatimes.com, giz-kasachstan@giz.de, contact@leinonen.kz, info@airmes.pro, office@thekatzgroup.com, BrazzavillePolEcon@state.gov, emmanuel.beaudet@hilti.com, ministerecart@gmail.com, moyamajoe@gmail.com, giz-kongo-rdc@giz.de, jarallah@arabtimesonline.com, circulation@kuwaittimes.com, La\_oso\_rep@jica.go.jp, webmastervientiane@state.gov, infolaos@usaid.gov, pasts@km.gov.lv, pasts@lrpv.gov.lv, Monrovia-Commerce@state.gov, SheriffAM@state.gov, kamararif@state.gov, Info@thenewdawnliberia.com, Editor@libya-businessnews.com, s\_zaptia@hotmail.com, admin@macaubusiness.com, jreis@macaubusiness.com, Advertise@freemalaysiatoday.com, brian@thestar.com.my, estherng@thestar.com.my, sgchris@thestar.com.my, jagdev@thestar.com.my, business@1500help.mv, info@mbb.org.mt, onenews@onenews.com.mt,

pcocks@mediatoday.com.mt, info@businessmauritius.org, comd@govmu.org, ct-contact@uptevia.com, editor@monacolife.net, Advertising@monacolife.net, dg.inicc@tv cabo.co.mz, jermaine@namibian.com.na, newsdesk@thebrief.com.na, info@nepalcopyright.gov.np, updawadi@hotmail.com, info@nepalpress.com, Editor@newbusinessage.com, giz-niger@giz.de, giz-nordmazedonien@giz.de, info@ominvest.net, contact@fm.gov.om, hana.almaani@ominvest.net, Timothy.Cannon@trade.gov, Jeane.Zuniga@trade.gov, Diana.Lozano@trade.gov, info@pngbusinessnews.com, diego.troche@intergest.com, info.paraguay@intergest.com, admin@businessnews.com.ph, online@bworldonline.com, apostila@justice.gov.md, giz-ruanda@giz.de, rliroga@gmail.com, Customerservices@solomonstar.com.sb, jamalanga@gmail.com, pro@pacra.org.zm, w.banda@pacra.org.zm, zarubic@yahoo.com, webmaster@samoanews.com, info@mpe.gov.ws, frontdesk@outlooknewspapers.com, silvia.rossi.ubm@pa.sm, mu\_falcon\_insurance\_administration@pwc.com, Laptopscheme@gov.sc, info@gov.kn, Advertise@sknnews.com, office@investskitts.kn, stluciatimes@gmail.com, accounts@stluciatimes.com, kencod72@yahoo.com, kenneth.codrington@gov.sr, info.bie2021@gmail.com, surinameBusinessInfo@state.gov, akmal.olimshoev85@mail.ru, dushanbe@ecovis.com, news.contact@oecd.org, support@tz.nationmedia.com, ceo@cosota.go.tz, info@cosota.go.tz, cosotatanzania@gmail.com, matangi@matangitonga.to, info@nztbc.org.nz, registrar@mted.gov.to, news@dailypost.vu, byosef@vanuatu.gov.vu, reception@vcci.com.vu, financemail@bahamas.gov.bs, mofgeneral@bahamas.gov.bs, minagriculturemarine@bahamas.gov.bs

Sehr geehrte Bitcoin Diplomaten,

oft schrieb ich Euch, dass meine versendete E-Mails von Regierungshacker abgefangen werden, weil Sie wissen, dass ich der wahre Bitcoin Magier bin, und Sie benutzen Sie abgefälscht, oder mit Namensänderungen für Ihre Mediennachrichten beziehungsweise auch im X und Facebook, damit Sie Euch mit meine Texte täuschen. An Nikki Haley habe ich bisher zwar noch mehr E-Mails geschickt, aber sie würden den Rahmen sprengen, wenn ich Sie alle hier einfüge. Darum habe ich Euch nur die zwei letzten E-Mails beigefügt, damit Ihr sie mit den Nachrichten vergleichen könnt, die eine Ähnlichkeit hatten mit meiner Original versendeten E-Mails.

Aktuell wollen Sie Nikki Haley sabotieren, damit Sie keine Kooperation mit mir eingehen kann. Darum stehlen Sie meine versendete Nachrichten, und wenden Sie für Ihre überflüssigen Satellitenraketen, in der Hoffnung meine Bitcoin Magie enteignen zu können. Wie Ihr selbst seht hat das mit dem wahren Glauben der Christen, Moslems, und der restlichen Religionen nichts zu tun. Und glaubt mir, die Religionsanführern, wie der Papst Franziskus sind indirekt an diese Betrüge beteiligt. Daher braucht Ihr Euch keinesfalls zu wundern, warum der kommende Mega Sonnensturm hart treffen wird, wenn Ihr keinesfalls Wachsam bleibt, und Euch auf Ihr lebensbedrohliches Spiel einlässt. Sie sind nur bestrebt, meine Wahrheiten zu vertuschen. Das bringt Euch allen das Unglück, wonach Ihr aus Habgier herbeigerufen habt.

Daher tut mir den Gefallen, und vergleicht die untenstehende Nachrichten an Nikki Haley, mit denen, die Ihr dazu bewegt haben, das Spiel der Anonymen Nazis zu spielen.

Mit freundlichen Grüßen

Euer Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Beware Bitcoin diplomats! The government hackers are stealing the private emails from Bitcoin Ptah Kidane to Nikki Haley to fool you with his texts about X and Facebook!

Dear Bitcoin Diplomats,

many times I wrote you that my sent emails are intercepted by government hackers because they know that I am the real Bitcoin Magician, and they use them falsified, or with name changes for their media messages, respectively also in X and Facebook, so that they deceive you with my texts. I have sent more emails to Nikki Haley so far, but they would go beyond the scope if I included them all here. That's why I've only included the two most recent emails so that you can compare them with the messages that were similar to the original emails I sent.

Currently you want to sabotage Nikki Haley so that she cannot cooperate with me. That's why you are stealing my sent messages and using them for your redundant satellite missiles, hoping to expropriate my Bitcoin magic. As you can see for yourselves, this has nothing to do with the true faith of Christians, Muslims and the other religions. And believe me, religious leaders such as Pope Francis are indirectly involved in these scams. Therefore, you need not wonder why the coming mega solar storm will hit hard if you do not remain vigilant and get involved in their life-threatening game. They are only trying to cover up my truths. This will bring you all the misfortune you have called for out of greed.

Therefore, do me a favor and compare the messages below to Nikki Haley, to those you have persuaded to play the Nazis Anonymous game.

Sincerely yours

Your Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Dear future President Haley,

As long as President Biden is in power, and former President Trump sees you as his dangerous rival, it may be possible that you will be blocked or hindered from obtaining the Media Control Baden-Baden evidence. The problem with this blockade is that you will lose too much time before the American people as a whole have registered you as a serious opponent of these two strongest rivals. Logically, they will not willingly facilitate your success as long as you can stall them. That's why I have a plan B for you.

I want to bring you down to earth so that you don't follow a dream that may be unrealistic and unattainable for you. Even if you have made small progress, as things stand, your chances of winning the 2024 presidential election are very slim as long as you have no leverage against your two strongest rivals (Biden/Trump). Even if you think it is unfair, there has never been a female American president. This will not change unless you can offer something unique that your male colleagues have already exemplified. Many people tend to always fall back on the familiar so that they feel they are on the safe side.

So far, I haven't seen or heard anything earth-shattering from you, so I can see you reaching your goal. Despite my deliberate choice to support you in order to keep the happiness portal closed forever just in case you lose, I'd hate to lose a duel if I wasn't so sure about my qualities. The Plan B is there in case the Biden's government denies the existence of the Media Control Baden-Baden evidence, or bans access to it.

I once asked you what you have to lose if you yourself are afraid to take a risk. As long as you yourself are afraid, happiness will never seek you out. You unconsciously radiate this, and it is precisely this invisible information that the American voters receive, which is why you return to what you are used to. You have the chance to become the first female US president, but you have to offer the guarantees that you will realize afterwards. And I am your man for this magical task. I have the Bitcoin power and the solutions for the technologies of the future. With your cooperation, I plan to push the Bitcoin price to over \$100,000, and then build a space research and invention center where I can realize the gravity-defying machine and self-charging battery undisturbed and unstolen.

Time is your real enemy, if you have no other problems with my racial background. For the execution of Plan B, you need to announce our cooperation in the mainstream media. Don't worry, because the insiders already know me, and you're just waiting for me to finally work my Bitcoin push magic. Since right now your chances of winning the 2024 presidential election are very slim just because you have a deficit of being a woman, you truly have nothing to lose!!!! Basically you are just announcing to the media that you are working with the real Bitcoin magician Ptah Kidane. After that, do you think the donations will facilitate your campaign victory just because the richest investors know me and you have the certainty that I have finally found a sincere cooperation partner to start my Bitcoin game "Win or Win" announced ages ago.

It is impossible for me to make you the first female US President without your cooperation. You can only win with my exceptional service because I supplement what you lack. However, if I don't get any feedback from you, then I may have secured the happiness portal, but the harsh natural disasters will follow. This is by no means my ambition, but we all have a very powerful spectator and key witness of mine who forgives nothing. And that is the creator god Atum Ra.

Therefore, I recommend that if the Biden's administration will not voluntarily give you the Media Control Baden-Baden evidence under any circumstances, then you should start Plan B on Monday January 15, 2024. Don't be afraid of this step, because it will secure your presidential victory. Afterwards, as President Haley, you will have unrestricted access to the Media Control Baden-Baden evidence, which you can use to explain your bold risk.

I can tell from Donald Trump's attacks on your personality that you don't have the Media Control Baden-Baden evidence, because otherwise he would have treated you more respectfully. Donald Trump is only playing poker because he knows that you don't have the evidence yet. If you really want to win the 2024 presidential election, then you must take my advice into consideration. Nothing is given to you in this world! You have to get it yourself. My doors are open to you, but if you continue to let time pass on our cooperation, then even my magical suggestions will not help you reach all of America forcefully. I am the magician, and I know what I am writing about. You, however, are living on your hope and unrealistic wishful thinking of winning the 2024 presidential election without bringing any vision to the table.

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

Bitcoin Ptah Kidane hat für Nikki Haley Plan B, für den Fall dass die Biden's Regierung die Media Control Daten verwehrt.

Sehr geehrte Frau zukünftige Präsidentin Haley,

so lange Präsident Biden an der Macht ist, und Ex-Präsident Trump Sie als Seine gefährliche Konkurrentin sieht, kann es möglich sein, dass Ihnen die Beschaffung der Media Control Baden-Baden Beweise blockiert oder erschwert wird. Das Problem an dieser Blockade ist, dass Sie zu viel Zeit verlieren, bis das gesammte amerikanische Volk Sie als eine ernstzunehmende Gegnerin von diesen zwei stärksten Rivalen registriert hat. Logischerweise werden diese Beiden Ihnen keinesfalls freiwillig Ihren Erfolg erleichtern, solange Sie Sie zeitlich hinhalten können. Darum habe ich einen Plan B für Sie.

Damit Sie keinesfalls einen Traum folgen, der unrealistisch und unerreichbar für Sie sein kann, will ich Sie auf dem Boden der Tatsachen bringen. Auch wenn Sie kleine Fortschritte gemacht haben, sind nach dem aktuellen Stand Ihre Chancen sehr gering die Präsidentschaftswahl 2024 zu gewinnen, solange Sie keinen Druckmittel gegen Ihrer zwei stärksten Rivalen (Biden/ Trump) haben. Selbst wenn Sie es als unfair empfinden, gab es bisher keine weibliche amerikanische Präsidentin. Daran wird sich auch nichts ändern, wenn Sie nichts Einzigartiges bieten können, welche Ihre männliche Kollegen schon vorgelebt haben. Sehr viele Menschen neigen dazu, immer auf das gewohnte zurückzugreifen, damit Sie sich auf der sicheren Seite fühlen.

Bisher habe ich von Ihnen nichts weltbewegendes gesehen oder gehört, so dass ich Sie an Ihrem Ziel sehe. Trotz meines vorsätzlichen Wahls auf Ihrer Unterstützung, um sicherheitshalber bei Ihrer Niederlage das Glücksportal für immer geschlossen zu halten, verliere ich ungern ein Duell, wenn ich mir keinesfalls so sicher über meine Qualitäten wäre. Das Plan B ist für den Fall da, falls die Biden's Regierung die Existenz der Media Control Baden-Baden Beweise dementiert, oder den Zugang zu ihnen verbietet.

Ich fragte Sie mal, was Sie zu verlieren haben, wenn Sie selbst Angst haben einen Risiko einzugehen. Solange Sie selbst Angst haben, dann wird das Glück niemals Ihre Nähe suchen. Sie strahlen dies unbewusst heraus, und genau diese unsichtbare Informationen bekommen die amerikanischen Wähler-innen, weshalb Sie nach dem gewohnten zurückzukehren. Sie haben die Chance, die erste weibliche US Präsidentin zu werden, jedoch müssen Sie hierfür die Garantien bieten, die Sie hinterher realisieren. Und genau für diese magische Aufgabe bin ich Ihr Mann. Ich habe die Bitcoin Macht, und die Lösungen für die Zukunftstechnologien. Mit Ihrer Kooperation habe ich vor den Bitcoin Kurs auf über 100.000,-\$ zu pushen, und hinterher ein Weltraumforschung- und Erfindungszetrum zu errichten, womit ich ungestört und unbestohlen die Schwerkraftsenthebungsmaschine und selbstladenden Akku realisieren kann.

Die Zeit ist Ihr wahrer Gegner, falls Sie keine sonstigen Probleme mit meiner rassischen Herkunft haben. Für die Ausführung vom Plan B müssen Sie unsere Kooperation in den Mainstream Medien bekanntgeben. Machen Sie sich keine Sorgen, denn die Insider kennen mich bereits, und Sie warten nur darauf, dass ich meine Bitcoin Push Magie endlich fortsetze. Da momentan Ihre Chancen auf Sieg der Präsidentschaftswahl 2024 sehr gering sind, nur weil Sie ein Defizit haben eine Frau zu sein, haben Sie wahrlich nichts zu verlieren!!! Im Grunde genommen geben Sie nur in den Medien bekannt, dass Sie mit dem wahren Bitcoin Magier Ptah Kidane zusammenarbeiten. Glauben Sie danach werden die Spendengelder Ihren Wahlkampfsieg erleichtern, nur weil die reichsten Investoren mich kennen, und Sie die Gewissheit haben, dass ich endlich einen aufrichtigen Kooperationspartner gefunden habe, um mein vor Ewigkeit angekündigte Bitcoin Spiel "Gewinnen oder Gewinnen" zu starten.

Unmöglich kann ich Sie zu der ersten US Präsidentin zaubern, ohne dass ich Ihre Mitarbeit spüre. Sie können nur mit meiner außergewöhnlichen Dienstleistung gewinnen, weil ich das ergänze, was Ihnen fehlt. Wenn ich jedoch keinen Feedback von Ihnen bekomme, dann habe ich zwar das Glücksportal gesichert, aber dafür folgen die harten Naturkatastrophen. Das ist zwar keinesfalls mein Bestreben, aber wir alle haben einen sehr mächtigen Zuschauer und Kronzeugen von mir, der nichts vergibt. Und das ist der Schöpfergott Atum Ra.

Darum empfehle ich Ihnen, wenn die Biden's Regierung Ihnen keinesfalls freiwillig die Media Control Baden-Baden Beweise rausgibt, dann sollten Sie ab Montag 15. Januar 2024 mit dem Plan B beginnen. Haben Sie keine Angst vor diesem Schritt, denn er wird Ihre Präsidentschaftssieg sichern. Hinterher als Präsidentin Haley haben Sie dann den unbeschränkten Zugriff auf die Media Control Baden-Baden Beweise, womit Sie Ihrem gewagten Risiko erklären können.

An Donald Trump's Angriffe auf Ihrer Persönlichkeit erkenne ich, dass Sie die Media Control Baden-Baden Beweise nicht haben, denn ansonsten wäre Er respektvoller mit Ihnen umgegangen. Donald Trump pokert nur, weil Er weiß, dass Sie die Beweise noch nicht haben. Wollen Sie wirklich die Präsidentschaftswahl 2024 gewinnen, dann müssen Sie meine Ratschläge in Betracht ziehen. Nichts wird Ihnen auf dieser Welt geschenkt! Sie müssen es sich selbst holen. Meine Türen stehen zwar für Sie offen, aber wenn Sie weiterhin die Zeit auf unserer Kooperation verstreichen lassen, dann helfen auch meine magischen Suggestionen nicht, das gesamte Amerika eindringlich zu erreichen. Ich bin der Magier, und ich weiß, wovon ich hier schreibe. Sie jedoch leben von Ihrer Hoffnung und unrealistischen Wunschvorstellung die Präsidentschaftswahl 2024 zu gewinnen, ohne dabei eine Vision mitzubringen.

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>



KIDANE YEMANE <[kidane.yemane74@gmail.com](mailto:kidane.yemane74@gmail.com)> schrieb am Sa., 6. Jan. 2024, 16:43:

Dear future President Nikki Haley,

In my initial messages to you, I wrote that you should keep an eye on the mainstream media (CNN, Forbes News, Fox News,...) once you receive the messages I send. The reason is that my email accounts, computer, and life is under constant surveillance. The corrupt politicians are still meticulously covering all traces that lead to me. And that's because these manipulative criminals want to cover up their own lies and deceit to make my past Bitcoin and stock market magic happen on their watch. I am writing to you about the Media Control Baden-Baden data, my magic, and prophecies, and the media has recently been reporting on the Epstein documents. Suddenly the illusionist David Copperfield has risen from the dead and is performing his tricks for Epstein. The media have even brought Nostradamus back to life to remember his prophecies. I sent the emails, which only went to your email address, only to you and never published them on my website. This meant that only the people who read the messages I sent to you knew about them. Perhaps you now understand why I wanted you to keep an eye on the mainstream media. As I wrote to you initially, I set the tone and the media sings my songs your way. That is the downside of the manipulators because you are indirectly confessing to being part of the corruption.

Former President Bill Clinton knows the Nazi Big Boss Karlheinz Kögel personally, because at a media award ceremony of Media Control Baden-Baden in 1999/2000 he was invited by the Media Control Boss Karlheinz Kögel, who even brought his saxophone to the Medici Restaurant Baden-Baden to show off his musical talent. Now former President Clinton is on the spot with a preventive measure to distract from the Media Control Baden-Baden files with the Epstein document. Donald Trump has already given away his certain victory to you because he wanted to protect Nazi Big Boss Karlheinz Kögel, his original fatherland Germany, and the worldwide fascists by renaming the Media Control Baden-Baden files the Hunter Biden Laptop Story. He actually believed he could usurp my divine magic with lies and deceit, whereby I had enabled his previous resurgence. As soon as you have obtained the Media Control Baden-Baden data, I do not recommend that you repeat Donald Trump's mistakes, because they are not worthwhile at all and will only bring you personally the return coaches of God. Apart from that, you will not only lose the promised 25 billion euros for yourself, 100 billion euros for your President Haley government, but you will also lose the 10 wonderful presidential years. The addiction to greed and racial superiority complexes have cost Donald Trump the defeat of certain victory. And President Biden started his term with a lie because he was always eager to mimic my identity to celebrate himself as the Bitcoin and stock market magician. On top of that, President Biden is trying to present my Atum Ra magic as that of the pedophile Vatican. And that is the most difficult thing about my Atum Ra magic, because it can never be performed with lies and deceit.

What makes me very different from an illusionist like David Copperfield is that I work without tricks and deceptions. Apart from that, my magic is not at all for entertainment, but solely to fulfill my mission of God with the gravity generating machine. The survival of the human species depends on this mission. On the one hand, I am the lucky one who has mastered this unique Ancient Egyptian magic of the Sun Kings, but on the other hand, I live in a time where skin color plays a role in determining your career. So it's no wonder why the manipulators are trying to steal my future technologies to sell them as Elon Musk's work. If Elon Musk's vision is anything to go by, the human species is dying out. He has strayed from His goal, and is only concerned with maintaining the top of the media rich rankings. If greed has poisoned your mind, then the decisions you make will also be poisoned because your thoughts will lose the balance of right and wrong. Greed is like salt, sugar or acid. Too much of one of these products and your soup is oversalted, your wine over-acidified, your drink over-sugared, or you have destroyed your own certain victory out of greed.

At the beginning I also wrote to you that you need to strengthen your team, because your employees need a lot of time to follow up on what I write to you. You can't possibly do everything on your own, and yet you should be informed and know how to use my information for your campaign. The American Democrats have already bitten on my Media Control bait, and have started publishing countermeasures "Epstein documents". Actually, all you have to do is call Bitcoin Ptah Kidane or Media Control Baden-Baden in the media and President Biden and former President Trump will drop dead. All they have to do is ask you if you know Bitcoin Ptah Kidane and you will find out the truth about your notorious lies yourself. Therefore, you would have the advantage if you saw the evidence yourself. After that, all your competitors will seem like parasite worms clinging to your political power at all costs.

Sincerely yours

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>

**Anfänglich schrieb Bitcoin Ptah Kidane an Nikki Haley, Sie solle die Manipulationen der Mainstream Medien im Blick haben, sobald Er Ihr Seine Botschaften verschickt.**

Sehr geehrte Frau zukünftige Präsidentin Nikki Haley,

bei meiner anfänglichen Botschaften an Ihnen schrieb ich, dass Sie die Mainstream Medien (CNN, Forbes News, Fox News,...) im Blick behalten sollten, sobald Sie meine versendeten Nachrichten erhalten haben. Der Grund liegt darin, dass meine E-Mails Accounts, Computer, und Leben permanent überwacht wird. Nach wie vor sind die korrupten Politiker-innen akribisch damit beschäftigt alle Spuren, die zu mir führen zu verwischen. Und das liegt daran, dass diese manipulierenden Verbrecher Ihre eigenen Lügen und Betrüge vertuschen wollen, um meiner vergangenen Bitcoin und Börsen Magie auf Ihrer Kappe vorzugaukeln. Ich schreibe Ihnen über die Media Control Baden-Baden Daten, meine Magie, und Prophezeiungen, und die Medien berichten seit neustem über die Epstein Dokumente. Plötzlich ist der Illusionist David Copperfield von den Toten erwacht, und führt Seine Tricks für Epstein aus. Die Medien haben sogar Nostradamus zum Leben erweckt, um sich an Seine Prophezeiungen zu erinnern. Dabei habe ich die Emails, die nur auf Ihrer Emailadresse gingen, auch nur an Sie verschickt, und keinesfalls auf meine Webseite veröffentlicht. Somit konnten nur die Menschen von der Inhalte meiner an Ihnen versendeten Botschaften wissen, die Sie sie mitgelesen haben. Vielleicht verstehen Sie jetzt, warum ich wollte, dass Sie die Mainstream Medien im Auge behalten. Wie ich Ihnen anfänglich schrieb, gebe ich den Ton an, und die Medien singen meine Lieder auf Ihrer Art. Das ist der Nachteil der Manipulanten, weil Sie dadurch indirekt Ihr Geständnis abgeben, ein Teil der Korruptionen zu sein.

Formerpräsident Bill Clinton kennt den Nazi Big Boss Karlheinz Kögel persönlich, denn bei einer Medienpreisverleihung vom Media Control Baden-Baden im Jahr 1999/ 2000 wurde Er von dem Media Control Boss Karlheinz Kögel eingeladen, der sogar Sein Saxophon mit ins Medici Restaurant Baden-Baden mitbrachte, um Seine musikalische Begabung vorzuführen. Nun ist Formerpräsident Clinton an der Stelle, um mit einer vorbeugenden Massnahme, durch die Epstein Dokument von der Media Control Baden-Baden Dateien abzulenken. Donald Trump hat bereits Seinen sicheren Sieg an Sie verschenkt, weil Er den Nazi Big Boss Karlheinz Kögel, Sein ursprüngliches Vaterland Deutschland, und die weltweiten Faschisten in Schutz nehmen wollte, in dem Er die Media Control Baden-Baden Dateien in Hunter Biden Laptop Story umbenannte. Er glaubte tatsächlich meine göttliche Magie mit Lug und Betrug aneignen zu können, wobei ich Ihm den bisherigen Wiederaufstieg ermöglicht hatte. So bald Sie an die Media Control Baden-Baden Daten gelangt sind empfehle ich Ihnen keinesfalls die Fehlern von Donald Trump zu wiederholen, denn sie lohnen sich keineswegs, und bringen Ihnen persönlich nur die Gottesretourkutschen. Abgesehen davon verlieren Sie durch diesen bevorstehenden Verführung keinesfalls nur die versprochenen 25 Milliarden Euro für sich selbst, 100 Milliarden Euro für Ihrer Präsidenten Haley Regierung, sondern Sie verlieren auch die 10 wundervolle Präsidentenjahre. Die Sucht nach Habgier und Rassenüberlegenheitskomplexe haben Donald Trump die Niederlage des sicheren Sieg gekostet. Und Präsident Biden hat mit einer Lüge Seine Amtszeit begonnen, weil Er immer bestrebt war meine Identität zu imitieren, um sich selbst als den Bitcoin und Börsen Magier zu feiern. Obendrein ist Präsident Biden bemüht meine Atum Ra Magie, als die des pädophilen Vatikans zu präsentieren. Und genau das ist das Schwierigste an meiner Atum Ra Magie, denn mit Lug und Betrug kann sie niemals ausgeführt werden.

Was mich sehr stark von einem Illusionisten wie David Copperfield unterscheidet ist, dass ich ohne Tricks und Täuschungen arbeite. Abgesehen davon ist meine Magie keineswegs für die Unterhaltung da, sondern ausschließlich um meine Gottes Mission mit der Gravitätserzeugungsmaschine zu erfüllen. Von dieser Mission hängt das Überleben der menschlichen Spezies ab. Einerseits bin ich zwar der Glückliche, der diese einzigartige Altägyptische Magie der Sonnenkönige beherrscht, aber andererseits lebe ich in einer Zeit, wo die Hautfarbe eine Rolle über Deinen Werdegang bestimmt. Daher ist es kein Wunder, warum die Manipulatoren meine Zukunftstechnologien zu stehlen versuchen, um sie als Elon Musk's Werk zu verkaufen. Wenn es nach Elon Musk's Visionen geht, dann stirbt die menschliche Spezies aus. Er ist von Seinem Ziel abgekommen, und ist nur noch damit beschäftigt die Führung der Medienreichsten Ranglisten beizubehalten. Wenn der Habgier Ihren Verstand vergiftet hat, dann werden Ihre getroffene Entscheidungen auch vergiftet sein, weil Ihre Gedanken den Balance zum Recht und Unrecht verlieren. Der Habgier ist wie Salz, Zucker, oder Säure. Zuviel von einer diesen Produkten und schon ist Ihre Suppe versalzen, Ihr Wein übersäuert, Getränk überzuckert, oder Sie haben sich aus dem Habgier den sicheren Sieg selbst zerstört.

Anfänglich habe ich Ihnen ebenfalls geschrieben, dass Sie eine Verstärkung Ihres Teams brauchen, denn Ihre Mitarbeiter-innen brauchen sehr viel Zeit, um das nachzugehen, die ich Ihnen schreibe. Sie können unmöglich alles alleine machen, und dennoch sollten Sie informiert sein, und wissen meine Informationen für Ihrer Wahlkampfkampagne zu nutzen. Die amerikanische Demokraten haben schon auf meinem Media Control Köder angebissen, und haben angefangen Gegenmaßnahmen „Epstein Dokumente“ zu publizieren. Eigentlich brauchen Sie nur Bitcoin Ptah Kidane oder Media Control Baden-Baden in den Medien zu rufen, und schon fallen Präsident Biden und Formerpräsident Trump tot um. Sie brauchen Sie nur zu fragen, ob Sie Bitcoin Ptah Kidane kennen, und schon bekommen Sie selbst die Wahrheit über Ihrer notorischen Lügen heraus. Daher wären Sie im Vorteil, wenn Sie die Beweise selbst gesehen haben. Danach werden Ihnen alle Ihre Konkurrenten, wie die Parasiten Würmer vorkommen, die um jeden Preis an Ihrer politischen Macht festklammern.

Mit freundlichen Grüßen

Bitcoin Ptah Kidane (BTC Ptah K)

<https://bitcoin-game-of-sunking-kidane.com>

<https://www.linkedin.com/in/bitcoin-ptah-kidane-0ba905197/>

<https://play.google.com/store/apps/details?id=com.app.btcptahk>